

DELIK HUKUM

Pembukaan MTQ ke-4 Tingkat Nagari Panti Selatan Berjalan Sukses

Syafrianto - PASAMAN.DELIKHUKUM.ID

Aug 25, 2023 - 14:08



Pasaman, - Pembukaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-4 tingkat Nagari Panti Selatan berlangsung meriah di halaman SDN 05 Petok, Jum'at (25/08/2023).

Acara pembukaan dihadiri Bupati Pasaman, Asisten I, Kepala Bapeda, ketua Baznas Pasaman, Kepala BPJS ketenagakerjaan, Camat kecamatan Panti, Kepala Cabang Bank Nagari Tapus, seluruh wali Nagari se-kecamatan Panti,

kepala Sekolah se-Nagari Panti Selatan, Niniak Mamak, Tokoh masyarakat serta seluruh lapisan masyarakat Nagari Panti Selatan.

Sesuai dengan laporan dari ketua Panitia, Tema MTQ ke-4 tingkat Nagari Panti Selatan adalah "Wahana Pelestarian Khasanah Budaya Islam dalam Membangun Generasi Qur'ani dan Masyarakat Nagari Panti Selatan Nan Madani".

Kegiatan MTQ ini diisi Dewan hakim sebanyak 21 orang, 5 orang dari LPTQ kabupaten Pasaman, 16 orang dari LPTQ kecamatan Panti. Adapun jumlah peserta atau Khalifah sebanyak 368 orang, yang didominasi Oleh Putri sebanyak 300 orang dan 68 orang Putra dalam 9 Cabang lomba, yaitu cabang tilawah, cabang Tartil, Tahfizh, khutbah dan Adzan, MSQ, MCC, Bintang Qasidah dan untuk menambah meriah serta memotivasi masyarakat Wali Nagari menambah 2 Cabang lomba Qasidah rebana kelompok wirid Yasin dan Tahfizh kelompok wirid Yasin.

Puncak kemeriahan acara saat wali Nagari Panti Selatan Didi Al Amin, SP memberikan kata sambutan sekaligus melantik Dewan hakim secara resmi pelaksanaan MTQ ke-4 tingkat Nagari Panti Selatan.

Dalam sambutannya, Didi Al Amin menyampaikan bahwa pelaksanaan MTQ merupakan agenda rutin sejak 4 tahun lalu yang dilakukan secara berkelanjutan setiap tahunnya, yang mana tujuan pelaksanaannya adalah menghidupkan rasa cinta dan nilai-nilai serta hikmah yang terkandung dalam Al-Quran.

Lanjut Wali Nagari, pelaksanaan MTQ tingkat Nagari ini sebagai ajang persiapan untuk menghadapi pada pelaksanaan MTQ tingkatan selanjutnya. Selain itu, Didi Al Amin mengajak kepada seluruh pihak serta lapisan masyarakat untuk memberikan dukungan penuh juga perhatian serius terhadap pengembangan dan pembelajaran Al-Quran dalam kehidupan sehari-hari.

Harapan kita semua semoga dengan kegiatan MTQ ini dapat terwujudnya Khalifah yang berkualitas untuk mewakili Nagari Panti Selatan pada ajang MTQ tingkatan selanjutnya, terwujudnya syi'ar Islam melalui lantunan ayat suci Alquran,

Serta mewujudkan masyarakat Nagari Panti Selatan Nan Madani yang tentunya sejalan dengan program prioritas Pemda pasaman yaitu Pasaman Berimtaq.

Sementara Bupati Pasaman Benny Utama menambahkan semoga kegiatan ini berkelanjutan dan bisa menjadi contoh bagi Nagari lain dalam memajukan masyarakatnya, serta mampu mengaplikasikan nilai-nilai yang tertanam dalam Al-Quran.

"Insyaallah dari Pemerintah Daerah akan terus mensupport kegiatan seperti ini," ucapnya sekaligus membuka kegiatan MTQ ke-4 tingkat Nagari Panti Selatan secara resmi.